

REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA

DIRECCION GENERAL DE ARQUITECTURA :: MINISTERIO DE LA GOBERNACION

AÑO V :: NUMERO 51 :: MARZO - 1946 :: MADRID

SUMARIO

Don Francisco Prieto Moreno,
nuevo Director general de Ar-
quitectura.

Proyecto de reconstrucción y re-
forma en la ermita del Cerro
de los Angeles. Arquitecto: Ro-
dolfo García Pablos.

Proyecto de ordenación de la ciu-
dad de Cuenca. Arquitecto: Ma-
nuel Muñoz Monasterio.

Cine Novedades, de San Sebas-
tián. Arquitectos: Eugenio Ma-
ría Aguinaga y José Antonio
Domínguez Salazar.

SECCION EXTRANJERA

La colonia Gwad en Wandenswil
(Suiza). Arquitectos: H. Pischli
y O. Stock, de Zurich.

Bibliografía y Noticiario.

Una elemental discreción impide a la REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA hacer el elogio del Sr. Muguruza—fundador de esta publicación—, que ha cesado como Director General de Arquitectura, tras unos años de labor incesante, en la que ha dejado pruebas de entusiasmo y actividad. Niéngase, por otra parte, a levantar acta de una despedida que no existe, por lo que significa personalmente D. Pedro Muguruza y lo que representa como profesional en la apretada hermandad de los arquitectos españoles.



Ha sido nombrado Director General de Arquitectura el Arquitecto D. Francisco Prieto Moreno. En el despacho del Sr. Ministro de la Gobernación, D. Blas Pérez González, celebróse el acto de la toma de posesión. El Sr. Ministro hizo indicación de la gran labor desarrollada por el Director cesante, D. Pedro Muguruza, y señaló los méritos que concurren en el nuevo Director.

D. Francisco Prieto-Moreno ha sido nombrado también Comisario del Gran Madrid.